

## Erntedankfest

Aktualisiert Donnerstag, den 16. Juli 2015 um 12:05 Uhr

---

Am 21. September hatten wir Erntedankfest in unserer Kirche.

Unsere ganze Kirche, und haben sich auch unsere Geschwister von Vyshny Volochyok und anderen Städten versammelt, um den Herrn für Geschenke zu verherrlichen, Er hat uns in diesem Jahr gesegnet.



Der Saal wurde zu einem Feiertag geschmückt. Vorn hat die Pyramide mit der Frucht und den Gemüsepflanzen stolzert.

# Erntedankfest

Aktualisiert Donnerstag, den 16. Juli 2015 um 12:05 Uhr



Das Fest der Erntedankfest wurde am 16. Juli 2015 im Saal der Gemeinde St. Margareta in Garmisch-Partenkirchen im Landkreis Garmisch-Partenkirchen im Bundesland Bayern zu Ehren

# Erntedankfest

Aktualisiert Donnerstag, den 16. Juli 2015 um 12:05 Uhr



Während des Feiertages gab es viele Gäste und nach dem Kirchdienst wir haben zu Abend



In dieser Zeit konnten Geschwister vollkommen kommunizieren.

## Erntedankfest

Aktualisiert Donnerstag, den 16. Juli 2015 um 12:05 Uhr



Gott gibt uns wunderbare Gelegenheiten in Seinem Haus zu sein und den Herrn zu loben.



Wir danken Gott für die körperliche als auch für die geistlichen Früchte, die er in uns erzeugt.